一般質問

8名が登壇 市政を問う

*この一般質問は6月15日に行われたものです。

また、このように提言したいと

と思います。遅くとも9月の補正とおいます。コロナ対策として、飲食店はもとより会社や事業者においては「設備」というものが必要いては「設備」というものが必要して、補助制度を設けるというのして、補助制度を設けるというのして、補助制度を設けるというのして、補助制度を設けるというのして、補助制度を設けるというのして、オープの経済対策だと言えます。また、市で財政支出を大規模に出せるのはインフラ整備しかないわけです。防災減災対策として、飲めていくのも、大きな経済対策として、飲思います。コロナ対策として、飲思います。遅くとも9月の補正と思います。遅くとも9月の補正と思います。遅くとも9月の補正と思います。遅くとも9月の補正と思います。近くとも9月の補正と思います。近くとも9月の補正と思います。近くとも9月の補正と思います。近くとも9月の補正というにはいるというはいきます。

経済再建施策につ

には、

普通建設事業の上乗せを

一般質問

できる。 は散発の経済対策では、結果的いは散発の経済対策では、結果的いは散発の経済対策では、結果的いは散発の経済対策では、結果的いは散発の経済対策では、結果的いは散発の経済対策では、結果的が、どのように連動し、御る施策が、どのように連動し、御のか、お伺いします。

の展開を図りたいと思います。 続していくことが重要であり、 することで、間接的波及効果があ レミアム商品券の販売などを実施 施しました。次の段階として、 協力店などへの協力金の支給を実 畜水産業者への給付金、休業要請 るものと期待しています。 子全額補給金、小規模事業者や農 面をぜひ出していただきたいです て市内経済の下支えをするという これらが一過性に終わらず、 市内経済の活性化に向け施 政府の経済対策を注視しなが まずは事業者などの存続の 下支えをするため、貸付利 プ 今



スーパープレミアム商品券

6

阿南澄男